



Wir sind die Baden-Württemberg-Partei.

Mit uns – und unseren Ministerpräsidenten – wurden die Weichen dafür gestellt, dass die Menschen hier **Erfolgsgeschichten schreiben** konnten. Als Heimat des Einfallsreichtums, des Pioniergeists und des Fleißes. In einem Land, das alles kann. In einem Land der Zuversicht.

Es geht jetzt darum, diese Erfolgsgeschichte mit einer CDU-geführten Landesregierung weiterzuschreiben. Mit einer bürgerlichen Politik und klarer politischer Führung aus der Mitte unseres Landes heraus.

Dafür treten 70 Frauen und Männer an. Damit der gesunde Menschenverstand, Stabilität und Verlässlichkeit, Richtschnur des politischen Handelns sind.

Unterstützen Sie uns – **wählen Sie CDU!**

JETZT DABEI SEIN:



JETZT SPENDEN:



**GUT.
FÜRS LAND.**



WEITERE INFORMATIONEN
ZUR POLITISCHEN ANZEIGE
SPONSOR:
CDU BADEN-WÜRTTEMBERG

Herausgeber: CDU Baden-Württemberg | Heilbronner Str. 43 | 70191 Stuttgart
Bildnachweis: Marcel Ditrich



**MANUEL
HAGEL**

Ministerpräsident für Baden-Württemberg

**GUT.
FÜRS LAND.**

AUS DEM LAND. FÜR DAS LAND.

Das bin ich, Manuel Hagel, 37 Jahre:

- Mit meiner Ehefrau Franziska in Ehingen an der Donau zu Hause.
- Begeisterter Papa von drei Söhnen.
- Diplommierter Bankbetriebswirt / Frankfurt School of Finance & Management – bis zum Einzug in den Landtag Filialdirektor bei der Sparkasse Ehingen.
- Seit 2009 Mitglied des Gemeinderats Ehingen und seit 2019 ehrenamtlicher stellv. Oberbürgermeister.
- Seit 2016 Mitglied des Landtags und seit 2021 Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion.
- Seit 2023 Vorsitzender der CDU Baden-Württemberg.
- Auf dem Land aufgewachsen, bin ich gerne mit meiner Familie in der Natur und treibe in der Freizeit so oft es geht Sport.
- Meine Leidenschaft gilt Büchern, der Fasnacht und dem Fußball.

WAS WIR WOLLEN.

CDU heißt: Wir werden nicht alles anders machen, aber das wirklich Wichtige ambitionierter.

Kurzum: Wir wollen verändern, um zu bewahren. So schützen und erhalten wir die Grundlagen für eine gute und sichere Heimat. **Für uns und unsere Kinder.**

Ich glaube fest daran: **Die besten Jahre für Baden-Württemberg liegen noch vor uns.**

WIRTSCHAFT STÄRKEN. WOHLSTAND SICHERN.



Baden-Württemberg muss **Heimat der Fleißigen** bleiben. Mit weniger Bürokratie und mehr Freiheit. Das Verbrenner-Aus muss genauso weg wie das Lieferkettengesetz. Leistung muss sich wieder lohnen, egal ob als Meister oder Master. Berufliche und akademische Bildung sind beide wertvoll. Wir machen eine **bürgerliche Politik, die Wachstum schafft und Jobs sichert.**

FÜR EIN LAND, DAS FUNKTIONIERT.



Wir wollen unser Land **schneller, leistungsfähiger und digitaler machen.** Wir investieren in die Infrastruktur: Schienen, Straßen und Radwege. Wohnungsbau, schnelles Internet und Handynetze. Für ein Baden-Württemberg, das einfach funktioniert. **Für Jung und Alt.**



BESTE BILDUNG FÜR JEDES KIND.

Lesen, Schreiben, Rechnen und das Beherrschung der deutschen Sprache – auf Qualität in der Bildung kommt es an. Es braucht ein modernes, **differenziertes Schulsystem** und keine Einheitslösungen. Wir erhalten die Gymnasien, stärken die Realschulen und haben unsere Hauptschulen im Blick. **Für eine verbindliche Grundschulempfehlung sowie ein Handy-Verbot im Unterricht.**



SICHERHEIT SCHAFFEN STATT ANGST HABEN.

Jeder soll sich im Alltag ohne Angst frei bewegen: mehr Personal, bessere Ausstattung, neue rechtliche Möglichkeiten für unsere Polizei. Mit dem Ausbau der Videoüberwachung, mehr KI und flächendeckend Sicherheitspersonal im ÖPNV sowie schnelleren Abschiebungen **bleibt Baden-Württemberg in Sachen Sicherheit Spitze.**